

HUMAS

Kapolres Ciamis Gelar Cooling System Harkamtibmas di GOR Desa Sukajaya, Warga Apresiasi Komitmen Keamanan

Ciamis - CIAMIS.HUMAS.CO.ID

Feb 11, 2025 - 20:47



Ciamis – Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., menggelar kegiatan Cooling System Harkamtibmas di GOR Desa Sukajaya, Kecamatan Pamarican,

Kabupaten Ciamis, pada Selasa (11/2/2025). Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 13.00 hingga 17.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Ciamis.

Acara ini dihadiri oleh berbagai unsur Forkopimda dan tokoh masyarakat, di antaranya Wakapolres Ciamis Kopol Sujana, S.Pd., para Pejabat Utama (PJU) Polres Ciamis, anggota DPRD Kabupaten Ciamis, perwakilan Bawaslu, Forkopimcam Pamarican, kepala desa se-Kecamatan Pamarican, tokoh agama, serta organisasi kemasyarakatan dan pemuda.

Dalam sambutannya, Kapolres Ciamis menyampaikan apresiasi kepada masyarakat atas suksesnya pelaksanaan Pemilu 2024 di Kabupaten Ciamis yang berlangsung aman dan kondusif. "Keberhasilan ini adalah hasil kerja sama semua pihak, termasuk masyarakat yang menjaga situasi tetap damai," ujarnya.

Selain itu, Kapolres juga menyoroti maraknya perjudian online (judol) yang menjadi perhatian serius pihak kepolisian. Ia mengajak seluruh elemen masyarakat untuk lebih peduli dan saling mengingatkan agar tidak terjerumus dalam praktik perjudian yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga.

Masyarakat yang hadir menyambut baik kegiatan ini. Salah satu tokoh masyarakat Pamarican, H. Rohman, mengungkapkan bahwa kegiatan seperti ini sangat dibutuhkan untuk menjaga komunikasi antara kepolisian dan masyarakat. "Kami merasa lebih dekat dengan kepolisian dan dapat menyampaikan langsung berbagai keluhan serta harapan kami," katanya.

Senada dengan itu, Ketua MUI Kecamatan Pamarican menyampaikan dukungannya terhadap langkah Kapolres dalam memberantas judi online. "Ini bukan hanya tugas kepolisian, tetapi juga tanggung jawab kita semua. Kami siap bekerja sama dalam memberikan edukasi kepada masyarakat agar tidak terjerumus ke dalam perbuatan yang merugikan," tuturnya.

Sebagai penutup, Kapolres Ciamis menegaskan kembali komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya dengan mengusung moto Ciamis Manis, Ciamis Harmonis, Ciamis di Hati. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, mendengar aspirasi, serta memberikan pelayanan terbaik demi terciptanya Ciamis yang aman dan sejahtera," tegasnya.

Acara diakhiri dengan sesi tanya jawab, doa bersama, serta foto bersama sebagai bentuk sinergi dan kebersamaan antara Polres Ciamis dan masyarakat. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif.

Harkamtibmas, Kapolres Ciamis, Polda Jabar,